



なべやま小 だより



《なかよく 勉強 やる気 まっぐら 笑顔も満開》

〈 3学期始業式 〉

2025. 1. 9 校長

1月8日(水)に始業式を行い、令和6年度の3学期が始まりました。始業式は暖房の効く音楽室で行いました。校長からは、画像(パワーポイント)を使って、「3学期の登校は50日と短い」ということ、「3学期は1年間、6年生は6年間でまとめ、ふりかえりをする学期である」ということ、「次の学年や学校に向けてステップアップする学期である」ということ、「学習のめあてや活動の目標を決め、その達成をめざしてほしい」と話をしました。



3学期、
学校に出る日は、
50日!

1年間(6年間)の
まとめをする学期
ふりかえり!

しんきゅう
つぎの学年へ進級
中学校へ進学
ステップアップ!

がくしゅう
学習のめあて
かつどう
活動のもくひょう
たっせい
達成をめざして!

また、いつもみんなが意識している「ふるまい3か条」に加えて、「人のいやがることを言ったりやったりしない」という「あたりまえ」のことにチャレンジしてほしいこと、「周りの人や友だちを思いやること」を意識してほしい、そしてみんなで、「だれにも優しい」「だれもが安心できる」鍋山小学校にしていこう、と話しました。

「ふるまい3か条」
あいさつ くつそろえ
ろうか歩行
あたりまえをめざして

つかの「ふるまい」
人のいやがることを
言わない やらない
あたりまえ!

まわりの人を
となりの友だちを
思いやること

だれにもやさしい
だれもが**安心できる**
鍋山小学校

《 教室では… 》

始業式の後、各教室では宿題などの提出物を集めたり、一人ずつ絵日記の発表をしたりしていました。転入生のあった〇年教室では、全員が自己紹介をしたり質問コーナーを設けたりして、さっそく親交を深めていました。6年教室では、冬休み中に決めた「今年の一字」を紹介し、新しい年への抱負を発表しました。



みんなのやる気を感じることができた、3学期スタートの日でした。

《 新しい仲間をむかえました 》

3学期から、鍋山小学校に新しい仲間が加わりました。
〇年生の「〇〇〇〇さん」です。
〇〇〇〇小学校からの転入です。
地区は〇〇ですので、スクールバス〇〇便での登下校となります。
よろしくお願いします。

